

3月 2日

## 郷土の歴史を学ぼう 〜塩津小学校の校庭に塩田が完成〜

塩津地区は、その名の示すとおり、かつては塩田風景が広がる塩づくりの盛んな地域でした。

そこで、子どもたちにこの郷土の歴史を体験させようと「特色ある学校づくり事業」を活用して校庭にコンクリート製の塩田が作られました。

完成した塩田では、晴天が続く夏の時期であれば、約2週間で「おいしい塩」「甘い塩」ができあがるそうです。



3月 21日

## 防災の拠点・新消防庁舎が完成

「安心のまち蒲郡」の要となる新消防庁舎が水竹町に完成し、この日、関係者ら 120 人が出席して庁舎の完成を祝いました。

新しい消防庁舎には、消防本部や消防署の庁舎、職員が訓練する訓練棟など4つの施設が設置。また、新たに市民の皆さんが防火・地震対策を学ぶ防災コミュニティコーナーなども設置されています。

新しい消防庁舎は、4月1日から運用が開始されています。



市では、市内で行われた催しや出来事をホームページでも紹介しています。ホームページでは、写真に加え、動画でも紹介していますので、ぜひご覧ください。 (詳しくは広報ホームページへ)



3月 12日

## 故郷のをめに、自分をちのをめに 〜海陽中生徒が清掃活動〜

海陽中等教育学校1~3年の有志36人が、3月20日に ラグーナ蒲郡で行われるノルディックウオーキング大会に合わせて、ウォーキングコース周辺の清掃活動を行いました。

第2の故郷である蒲郡を、また、自分たちの学校周辺を、 みんなに気持ちよくウォーキングしてもらおうと、休みを返 上しての約1時間、秋の台風や波によって運ばれてきたゴミ を拾いました。

